
  「市長記者会見」の概要 

 

■日時 令和５年 12月 25日（月）午後 1時 30分  

■会場 千曲市役所 応接会議室・庁議室 

■報道出席者 

信濃毎日新聞、ちくま未来新聞、㈱信州ケーブルテレビジョン、屋代有線放送、読売新聞、 

 

■内容（プレスリリース） 

１ 令和５年度 千曲市「15の春」応援事業給付金 

２ 乳幼児予防接種予診票デジタル化事業 

３ 自転車用ヘルメット購入支援事業の実施 

 

■市政全般について 

【質疑応答】 

○今年を振り返って 

問  今年の課題とその振り返り、来年に向けて取り組んでいきたい重点項目は何か。市長

の公約についての進捗状況は。 

回答 就任以来の課題として、地域の強みを活かした社会基盤の整備を挙げている。その中

で屋代スマート IC は、準備段階調査から今年は新規事業化までこぎつけることができ

た。周辺道路の整備も進めている。戸倉地区の総合運動公園構想の課題も着手し、引き

続き進めていく。川西地区の防災拠点、道の駅等の施設整備については、調査を始めた

ところであり引き続き取り組んでいく。その他、子育て世帯の経済的、精神的負担軽減

を図り、子育てしやすいまちづくりについても引き続き取り組んでいく。戸倉上山田温

泉の観光誘客については、コロナ後宿泊客は戻りつつあるが、忘新年会は以前のように

は戻っていない。従業員不足が大きな課題となっているが方法を見つけながら進めてい

きたい。公約については概ね着手できていると思っている。 

 

 

 

 

 

終了 午後１時 55分 


